

Ehrung mit der Osterkerze

Berthold Wechs

2. Advent 2022

Wenn wir heute am Patroziniumstag unserer Pfarrkirche
einen Menschen in den Mittelpunkt stellen,
dann ist es ein Mensch,
der in der Nachfolge des heiligen Nikolaus von Myra steht,
dem Menschen zugewandt,
seine Leiden und vielfältigen Nöte sehend,
unterstützend und helfend,
heilend und Heil schenkend.

So denken und danken wir nicht für einzelne übernommene Aufgaben,
sondern für vielfältige Dienste in seinem Leben.

Wir blicken damit auf einen der Grunddienste unserer Kirche,
unseres Christseins:
das Da-Sein für andere,
das Dienen und Dienst-Leisten am Menschen,
„Pro-Existenz“ – oder einfach „Caritas“:
die Liebe zum Menschen.

Wir ehren als Pfarrgemeinde mit unserer höchsten Auszeichnung:
der Osterkerze.

Aufgewachsen in Klingenberg ist bereits sein Beruf Berufung:
Dienst an Kindern und Jugendlichen
Lehren und Werte-Vermittlung,
nicht nur Unterrichts-Stoff pauken
die Liebe zur Musik,
die zur Gemeinschaft führt,
der Gesellschaft nützt.

Die Kolpingsfamilie ist seine Heimat:
vermitteln, unterstützen, zum Ziel führen,
leiten und begleiten.

Seine Kraftquelle: die Liturgie:

Lektor und Kommunionsspender viele Jahrzehnte.

Unvergessen:

seine unzähligen Einsätze

als „Nachfolger“ unseres Kirchenpatrons, des heiligen Nikolaus.

Im Mädchenheim, in den Familien, in vielen Gruppen:

freundlich und manchmal streng ermahmend

aufmunternd dankend

den Dienst am Nächsten lobend.

Für so vieles dürfen wir heute als Pfarrgemeinde danken,

einen Menschen ehren

und ihn mit der höchsten Auszeichnung unserer Pfarrei St. Nikolaus

würdigen:

Herr Berthold Wechs.